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          Тема выпускной квалификационной работы: Совершенствование порядка определения безопасных расстояний до линейной части магистральных трубопроводов нефти и нефтепродуктов в Российской Федерации на основе опыта США. Данная работа посвящена исследованию порядка определения безопасных расстояний в России и США и разработке рекомендаций по результату исследований. Для достижения поставленной цели сформулированы следующие задачи: 1. Анализ данных по аварийности на магистральном трубопроводе в России и США. 2. Анализ порядка определения безопасных расстояний для магистрального трубопровода нефти в России и США. 3. Разработка предложений по совершенствованию порядка определения безопасных расстояний. Объектом исследования является магистральный трубопроводов нефти и нефтепродуктов. 	Предметом исследования является порядок определения безопасных расстояний на магистральном трубопроводном транспорте в России и США. В данной работе исследовались подходы к определению безопасных расстояний в России и США. Проведен анализ статистики аварий. Проведен анализ систем обеспечения безопасности на трубопроводном транспорте нефти России и США. Проведены расчеты безопасных расстояний по потенциально допустимому риску и проанализированы требования к безопасным расстояниям в России и США. В результате исследований было установлено, что подход к определению безопасных расстояний в США не применим в России.
        

        
          Topic of the final qualification work: Improvement of the procedure for deter-mining safe distances to the linear part of the main pipelines of oil and oil products in the Russian Federation based on the experience of the United States. This work is devoted to the study of the procedure for determining safe distances in Russia and the United States and the development of recommendations for the results of the research. To achieve this goal, the following tasks are formulated: 1. Analysis of data on accidents on the main pipeline in Russia and the USA. 2. Analysis of the procedure for determining safe distances for the main oil pipeline in Russia and the United States. 3. Development of proposals for improving the procedure for determining safe distances. The object of research is the main pipelines of oil and oil products. The subject of the research is the procedure for determining safe distances on the main pipeline transport in Russia and the United States. In this paper, we investigated approaches to determining safe distances in Russia and the United States. The analysis of accident statistics is carried out. The analysis of security systems for pipeline transportation of oil in Russia and the United States is carried out. Calculations of safe distances for the potentially permissible risk are carried out and the requirements for safe distances in Russia and the United States are analyzed. As a result of the research, it was found that the approach to determining safe distances in the United States is not applicable in Russia.
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